

Vuelve 'la terraza de las letras' a Arrigorriaga

Se trata de una iniciativa que busca fomentar la lectura entre los niños. Arrigorriaga. Los vecinos más txikis de Arrigorriaga tienen una nueva oportunidad de pasarlo en grande con la compañía de los libros en la iniciativa Ipuin eta letren terrazak, terrazas de los cuentos y las letras.

Se trata de una idea presentada por el departamento de euskera y la biblioteca municipal con el objetivo de favorecer el uso del euskera y la lectura entre los más pequeños de la casa.

Estas terrazas se celebran cada día de entre semana en el parque Lehendakari Agirre entre las 17.30 y las 19.30 horas. En ellas, los escolares de entre cuatro y doce años se encontrarán con cuentos y libros para leer, colorear, dibujar y realizar actividades lúdicas acompañados de cuentacuentos y títeres.

Dentro de esta iniciativa, los niños podrán intercambiar sus propios libros en euskera dentro del mercadillo que se celebrará en la misma ubicación. Préstamo especial Para los más mayores, las bibliotecas del Casco y Abusu han establecido un sistema de préstamo especial hasta su cierre el 17 de julio. Así, cada socio podrá disponer de un máximo de seis libros y tres audiovisuales para disfrutarlos durante el resto del verano. El plazo máximo de devolución será el 18 de septiembre. >J.J.